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Die Vorsitzende, Frau SRTM Köster, bedankte sich für die detaillierten Informatio-
nen und Auswertungen zu den statistischen Erhebungen des Ausländeramtes. 
 
Für die Verwaltung stand Herr Joeris für weitere Auskünfte zur Verfügung. Auf 
Nachfrage informierte er zunächst zur Arbeit an den verschiedenen Standorten 
(Aachen-Arkaden, RWTH, Hackländerstraße). Nachdem die extremen Fluchtbe-
wegungen aus der Ukraine etwas nachgelassen hätten, seien die Räumlichkeiten 
in den Aachen-Arkaden jetzt auch eine Art „Experimentierfläche“, um z. B. den 
Anforderungen im Zusammenhang mit dem Chancenaufenthaltsgesetz gerecht 
zu werden. Hier habe man die Möglichkeit, Abläufe ganz anders zu regulieren und 
zu steuern. 
 
Frau SRTM Ritzen zeigte sich erfreut über den Bericht in der jetzt vorliegenden 
Form und bewertete es als positiv, die Räume in den Aachen-Arkaden nutzen zu 
können, um Neues und Innovatives zu erproben. Hierzu zähle sie z. B. auch die 
Einrichtung des Callcenters. Sie hob hervor, dass die Mitarbeitenden mit einer 
hohen Motivation tätig seien, was sie nicht für selbstverständlich halte. Sie be-
dankte sich bei Herrn Joeris und seinem Team, die es trotz spürbar zunehmender 
Anforderungen geschafft hätten dafür zu sorgen, dass das Ausländeramt wieder 
ein positives Bild nach außen abgebe. 
 
Herr Joeris bedankte sich für das Feedback und sagte zu, dies an seine Mitarbei-
tenden weiterzugeben. Man arbeite mittlerweile hoch effizient und die Belas-
tungsgrenze für die Mitarbeitenden könne nicht weiter ausgereizt werden. Der 
bevorstehende Auszug aus den Räumen in der Hackländerstraße beschäftige ihn 
derzeit sehr. Aus seiner Sicht seien die Aachen-Arkaden eine ideale Alternative, 
auch unter dem Aspekt der Integration. Man prüfe derzeit, welche Möglichkeiten 
sich umsetzen lassen würden. 
 
Herr SRTM Lübben schloss sich dem Dank an und erkundigte sich, ob es möglich 
sei, die Statistik dahingehend weiter zu differenzieren, dass jugendliche Geflüch-
tete in Ausbildung und solche, die bereits erwerbstätig sind, getrennt ausgewie-
sen würden. Herr Joeris bestätigte dies, auch für den Bereich der Duldungen und 
sagte zu, dies bei der nächsten Statistik entsprechend aufzugreifen. 
 
Auch die Vorsitzende, Frau SRTM Köster, bedankte sich bei Herrn Joeris und sei-
nem Team und ermunterte ihn, den jetzt eingeschlagenen Weg fortzusetzen. 
 
Der Ausschuss für Soziales, Gesundheit, Senioren und demographische Vielfalt 
nahm anschließend die Ausführungen der Mitteilungsvorlage zur Kenntnis. 
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